



Catedral Nuestra Señora de la Paz

13/12/2015

Lomas de Zamora

Sáenz 438 - Lomas de Zamora - Argentina



El 20 de agosto de 1860, un pueblo castigado por las luchas internas, acordó la creación del templo con voto y suplica permanente a la Madre de Dios.

Bajo el pontificado de Pío IX, el 16 de diciembre de ese año se bendijo la piedra fundamental que colocó el padrino de honor, el gobernador de la provincia, general Bartolomé Mitre, junto al canónigo Gabriel Fuentes, párroco de San Miguel de Buenos Aires.

En enero de 1865 se inauguró la primera parte del templo y se entronizó la imagen titular, donada por la señora Juana Zorrilla de Grigera, esculpida en España y traída a la Argentina dos años antes.

El arzobispo de Buenos Aires, monseñor Mariano Espinoza, la erigió en octubre de ese año, en parroquia.

Al crear la diócesis de Lomas, el 29 de junio de 1957, el papa Pío XII elevó la entonces parroquia a la categoría de "Catedral"; en 1965, el segundo obispo diocesano, monseñor Alejandro Schell, la consagró solemnemente; y a fines de noviembre de ese año, el papa Pablo VI le otorgó el título de "Basílica".

Recientemente, el 12 de octubre de 2015, se conmemoraron los 150 años de la apertura y creación canónica como parroquia de la iglesia catedral.